



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

JUSTICIA

Síntesis informativa



Hallan drogas y capturan a 4 durante cateo en Tláhuac

ALBERTO JIMÉNEZ

Personal ministerial y policial de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México solicitó y cumplimentó, respectivamente, una orden de cateo en un inmueble ubicado en la alcaldía Tláhuac, que derivó en el aseguramiento de posible narcótico y un arma de fuego, así como en la detención de cuatro personas.

El mandamiento judicial fue obtenido por el agente del Ministerio Público de la Fiscalía de Investigación Estratégica Central, y ejecutado en coordinación con elementos de la Policía de Investigación y del Grupo Especial de Reacción e Intervención.

Concluida la diligencia, el inmueble quedó asegurado bajo custodia policial, mientras que los detenidos, tres hombres y una



Los sujetos fueron presentados ante el MP y el inmueble fue asegurado /FOTO: FGJ CDMX

mujer, así como los indicios, consistentes en vegetal verde seco y polvo blanco, con las características propias de la marihuana y cocaína, respectivamente, fueron trasladados a la Fiscalía de Investigación Estratégica Central.

Vuelve 'El Castor' a la jaula, ahora por vender droga

El largo historial delictivo y su modus operandi han convertido a Juan Hernández, alias "El Castor", en una celebridad dentro de los archivos del crimen en México.

El hombre, que actualmente tiene 59 años y se hizo famoso en décadas pasadas por entrar a robar en las casas de personajes del medio del espectáculo y de la política, en esta ocasión fue capturado por el delito de narcomenudeo en Coyoacán.

Emulando a los ladrones de la vieja escuela, que mediante técnicas lograban hacer 'golpes limpios', en los que no se utilizaba la violencia, "El Castor" elegía a víctimas importantes, con lo que ganó una inusual fama, que lo puso en el nivel de legendarios delincuentes.

SUS VÍCTIMAS. Durante más de 20 años, Hernández robó innumerables viviendas, entre las que se encuentran las del actor Jorge Falcón, la actriz Susana Zavaleta o los políticos Manuel Camacho Solís y el exsenador Óscar Cantón Zetina. Ha sido detenido en por lo menos seis ocasiones, por lo que estuvo preso en los años 2000 y 2016 por los delitos de asociación delictuosa con objeto robado y robo agravado.

Además, se le vinculó con bandas criminales como la de "Pepe La Preciosa", que se dedicaban a robar casas en diferentes puntos.

Además hurtó valiosas joyas y monedas, las cuales eran comercializadas en dos joyerías que abrió.

Ahora será procesado por delitos contra la salud, al ser detenido en poder de 59 bolsas con cocaína, que pretendía vender en la colonia San Diego Churubusco. *Redacción*

EL DATO

TROFEOS

Cuando "El Castor" estuvo en la banda de "Pepe La Preciosa" logró obtener importantes botines como cientos de obras de arte, entre las que había pinturas de Rufino Tamayo, José Luis Cuevas y un cuadro de Gerardo Murillo, Doctor Atl, valuado en miles de dólares, que estuvieron escondidas en dos viviendas de la colonia Héroes de Pardierna, en la alcaldía Tlalpan.